



## Censura Creel rechazo del ex presidente a programas sociales

**LORENZO CHIM**  
CORRESPONSAL  
CAMPECHE, CAMP.

Santiago Creel, aspirante a coordinar el Frente Amplio por México, lamentó que el ex presidente panista, Vicente Fox, esté en favor de que desaparezcan los programas sociales.

“Vicente Fox, escúchelo bien, se equivoca. El frente y todos los aspirantes hemos ratificado los programas sociales, y no solamente porque están en la Constitución

y sean obligatorios, sino porque es lo mínimo que el Estado pueda darle a quienes hoy lo necesitan.”

El panista reprochó al presidente Andrés Manuel López Obrador que eliminara el Seguro Popular, el cual se convirtió en el Instituto de Salud para el Bienestar, que, dijo, sólo duró tres años y “no sirvió porque hasta ahora faltan medicinas”.

Señaló que el país se encuentra desprotegido desde que la Federación suprimió los recursos del Fideicomiso del Fondo de Desastres Naturales.